

Aber warum können wir nicht zusammen sein?

Liebe gegen alle Vorurteile

Von abgemeldet

Prolog: Bitte Auntie!

Also die Story ist mir eingefallen als ich meine Schuhe bemalt hab mit Inu und Neko. Und ich fand die beiden so süß dass ich mir dazu ne Story ausdachte. Ich hoffe sie gefällt euch. ^^

„Ich möchte auf eine Animaru Schule!“, protestierte der indigohaarige Neko und sah die blonde Arizu, die auf dem Sessel ihm gegenüber saß, grimmig an. „Aber Lym. Ich weiß nicht ob eine Mischschule das richtige für dich ist, ich meine . . .“, erwiderte die Arizu und seufzte. „Mach dir keine Sorgen Lola. Immerhin ist ja Jun da, der auf mich aufpasst! Oder, machst du doch, Jun, oder?“ Der Neko sah zu dem großen blonden Jungen, der neben ihm saß und lächelte ihn an. „ Klar. Ich passe immer auf dich auf“, sagte dieser und tätschelte Lym's Kopf. Der Kleine fiel Jun um den Hals und umarmte ihn fest. „Danke Jun. Du bist so lieb. Hihii . . . dann gehen wir bald zusammen auf dieselbe Schule.“ Die Frau mittleren Alters hob den Zeigefinger und schimpfte: „Hey hey! Ich hab nicht gesagt dass die Sache damit erledigt ist!“

„Ach Auntie.“ Der Katzenjunge zog eine Schnute und drückte sich noch fester an den blonden Arizu. Jun lächelte sanft und wandte sich dann seiner Mutter zu: „Mom, mach dir keine Sorgen. Ich passe auf Lym auf und ich persönlich denke, dass eine Animaru Schule besser für ihn ist als eine Neko Schule. Anfangs ist es vielleicht schwer . . . aber letztendlich ist es besser für ihn.“ „Ich hasse es wenn du verantwortungsbewusster bist wie ich. . . . arhhhg also gut. Lym du darfst auf die Madoi, aber nur wenn du mir mindestens einmal im Monat einen Brief schreibst und mich jede Woche anrufst, verstanden? Ach und wenn du Probleme haben solltest geh egal bei was zu Jun!“ „Danke Lola Auntie!“ Vor Freude hüpfte Lym über den Couchtisch um Lola zu umarmen, wobei er sie samt Sessel umriss. „'tschuldigung.“